

The Future of the Seadevil

Von abgemeldet

Kapitel 22: Ein Paar? Nee!!!

Nachdem Yukimura besiegt war (beruhigt wohl eher) hatten auch die Samurai sich in Luft aufgelöst. Wir saßen nun in einem Laden für Fahrräder. Shingen Takeda war der Inhaber und er war auch Yukimura´s Kumpel.

„Es tut mir Leid das er Mist gebaut hat!“

Er schlug Yukimura auf den Kopf, dieser war wieder bei Bewusstsein und hatte sich auch schon entschuldigt.

Ich sah an Sasukes Handgelenk nun auch ein Zeichen. Es bedeutete: Schatten.

„Ist ja noch alles gut gegangen! Und hören sie auf ihn zu schlagen!“

Shingen überhörte meinen letzten Satz. Er schlug in nämlich noch einmal. Gewalt war bei dem immer eine Lösung. In jeder Zeit!

„Ach da kommt meine kleine Lieblingskundingin!“

„Kommt er heute?!“

Tsuruhime sah wie eine Katze aus die ihr Beute jagte.

„Ja! Ich bekomme ja auch heute Post!“

„Super! Oh, Kotaro!“

Und da kam er gerade. Er ging zur Ladentür und öffnete sie. Tsuruhime hatte sich versteckt und wollte ihn von hinten anspringen. Er aber warf den Brief genau in Shingens Hände und sprang zurück. Tsuruhime fiel auf den Boden und Kotaro war schon wieder weg.

„Warum haut er denn ab?“

„Vielleicht bist du aufdringlich.“

„Das sagt ja der Richtige. Wer begrabscht junge Damen den einfach mal so an Bahnsteigen?!“

„Ich hatte dich für einen Mann gehalten!“

Ich versuchte mich zu verteidigen...aber ich wusste ja selbst das ich einen Fehler begangen hatte. Oh, warum war die Welt nur soooo ungerecht? Ich schüttelte nur den Kopf.

„Sag mal, Nari! Seit wann hast du eigentlich einen Lover?“

Nari und ich zuckten zusammen.

„N-nein...ich bin nicht...“

„Warum haltet ihr es geheim?“

„A-also...das ist ganz anders....“

„Und? Ist sie immer noch so ein Flachbrett?“

„Auf jeden Fall!“

„Was?!“

Nari verpasste mir eine Ohrfeige.

„Ja! Eindeutig...ihr seid ein Paar! Was sagt dein Vater dazu, Nari?

„Wir sind nicht zusammen...da ist nichts Festes!“

„Du spielst also nur mit ihm? Wie gemein...“

„N-nein! Ich und er...w-wir sind nicht....er wohnt zwar bei mir...a-aber...“

„Ihr wohnt zusammen? Habt ihr schon etwas versautes getan?“

„B-bitte?“

„N-nein!!!“

„Das muss euch doch nicht peinlich sein. Wir Menschen müssen uns halt fortpflanzen. Ist doch was ganz Normales!“

„Du verstehst nicht....ich..“

„Wie ist sie so?“

„W-was...?“

Wir beiden waren Knallrot....das passierte mir sonst nie! Was für eine unschöne Situation!

„Ich....Nein, wir sind kein Paar!!! Ich doch nicht mit....mit so einem!!!!“

Sie zeigte auf mich.

Ich wusste wie sie das meinte....doch es tat irgendwo echt weh. Das hatte gesessen!

Warum war Shingen nur so persönlich?